

Millonario robo afectó obra de construcción de nuevo Centro Comunitario en Bucalemu

La madrugada del lunes un grupo de delincuentes protagonizó un millonario robo en las obras de construcción del nuevo Centro Comunitario en el sector de Bucalemu en San Felipe. Los malvivientes ingresaron al recinto y se llevaron diversas especies y materiales, todo avaluado por la empresa en cerca de 6 millones de pesos.

El delegado municipal en Curimón, **José Luis Mardini**, indicó que «lamentablemente tenemos un nuevo hecho delictual en el

• **Delincuentes se llevaron materiales y herramientas, avaluadas en cerca de 6 millones de pesos.—**

sector de Bucalemu, anoche, alrededor de la 1:30 de la mañana, antisociales ingresaron a esta bonita obra que se está haciendo, que es la construcción del nuevo Centro Comunitario del sector, y sus trajeron herramientas, materiales, propiedad de la constructora que están realizando los trabajos».

En cuanto a lo sustraído y lo que se ha podido establecer en relación a

cuántos delincuentes fueron los que ingresaron a la obra, Mardini sostuvo que «en conversaciones con la constructora, ellos estiman alrededor de 6 millones de pesos en pérdidas, en herramientas, grandes daños no hubo a la obra, es un terreno bien grande donde se está construyendo».

«Nosotros contamos con cámaras en el lugar, hay un registro que se



Bucalemu 1

Este es el momento en el que los delincuentes ingresan a la obra.

ve a tres individuos, creemos que apoyados por un vehículo que no aparece en los registros para llevarse la cantidad de cosas que se robaron. El lugar es un poco alejado de otro centro más poblado para que los vecinos hayan escuchado algo», agregó el delegado municipal en Curimón.

Asimismo, José Luis Mardini señaló que este hecho obliga a modificar los plazos de ejecución de los trabajos. «Siempre que hay robo de materiales y herramientas se retrasan las obras, lamentablemente, es una obra importante para la administración, hemos pedido que se hagan más recorridos de seguridad públi-

ca y Carabineros, porque habían intentado entrar, se mejoró la iluminación y las cámaras, pero lamentablemente estos antisociales pudieron actuar».

La empresa respectiva presentó la denuncia, mientras que desde el municipio se evalúa generar acciones legales contra quienes resulten responsables.